
Ata da Sessão da 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada em 20 de março de 2018. 2 
Aos vinte dias do mês de março do ano dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 4 

Universidade Federal do Paraná sob a Presidência da Conselheira Mitzy Tannia Reichembach. 5 

Presentes os Conselheiros Titulares Ricardo Fernandez Perez, Blênio Cezar Severo Peixe, Eva 6 

Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, Roberta Paulert (via skype), Gesualda de Lourdes dos 7 

Santos Rasia, Sara Lucy de Oliveira e Valter Antonio Maier. Havendo quórum, a Senhora 8 

Presidente colocou em votação a ata da reunião realizada no dia 20 de fevereiro de 2018 a 9 

qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes, a Conselheira Eva Cristina Rodrigues 10 

Avelar Dalmolin passou para os membros informações a respeito da reunião que participou no 11 

dia 05 de março de 2018, a convite do Presidente da 2ª Câmara do CEPE, o Professor 12 

Eduardo Todt. Relatou que compareceram os membros da 2ª Câmara, da 1ª Câmara não 13 

apareceu nenhum membro e da 3ª Câmara apenas a própria Conselheira. Estiveram presentes 14 

também a Pró-Reitoria da PRAE, Professora Maria Rita de Assis César, e o Dr. Fausto 15 

Rodrigues Teixeira Filho, medido da CAISS-Casa 3. Da Pró-Reitoria de Graduação não 16 

apareceu nenhum representante. Esta reunião foi organizada para tratar especificamente de 17 

Jubilamento, mas não foi isto que aconteceu. A Professora Maria Rita passou informações a 18 

respeito do funcionamento da PRAE, principalmente sobre o PROBEM. O Dr. Fausto 19 

garantiu que atende os alunos a qualquer hora através do telefone 99685-1322. Foram feitas 20 

algumas sugestões de encaminhamento como: uma comissão para re-discussão da Resolução 21 

96/15-CEPE. O Conselheiro Valter Antonio Maier comentou que o Presidente do CEPE deve 22 

ser notificado a respeito do não comparecimento da PROGRAD nas reuniões das Câmaras do 23 

CEPE. O Conselheiro Blênio Cezar Severo Peixe destacou que o não comparecimento de 24 

representantes das Pró-Reitorias nas reuniões é um desrespeito com as Câmaras e ressaltou 25 

que as Pró-reitorias têm obrigação de comparecerem nas reuniões e deveriam prestarem 26 

contas da situação da UFPR. A Conselheira Gesualda de Lourdes dos Santos Rasia ressaltou 27 

que os membros da câmara precisam de subsídios para fazer os pareceres com 28 

responsabilidade e coerência. A Presidente propôs à Câmara uma apresentação ao CEPE a 29 

respeito da situação do Jubilamento na UFPR. Os membros da Câmara cobraram o calendário 30 

das Reuniões Plenárias do CEPE de 2018 para que os Conselheiros possam organizar as suas 31 

atividades. A Conselheira Eva Cristina Rodrigues informou que fará parte da comissão para 32 

revisar a Resolução do Concurso para Professores e observou que não terá membro da 3ª 33 

Câmara na comissão para revisão da Resolução para Professores Substitutos. Por isto, a  34 

Câmara faz o questionamento ao secretário da Secretaria dos Órgãos Colegiados de quem é o 35 

representante da 3ª Câmara na comissão da revisão teste seletivo para Professores Substitutos. 36 

Não havendo mais informes passou-se à Ordem do dia: 01) Processo: 213818/2017-79 - 37 

Remoção de Docente para acompanhamento de cônjuge em outra Sede da UFPR. 38 
Interessado: Roberto Pettres. A relatora, Conselheira Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, 39 

apresentou o parecer. Em discussão o Conselheiro Valter Antonio Maier solicitou vistas do 40 

processo. Solicitação aceita. 02) Processo: Processo: 200043/2017-71 - Revalidação de 41 

Diploma de Graduação em Física. Interessado: Valdemar Moratto Gonzalez. O Relator, 42 

Conselheiro Blênio Cezar Severo Peixe, exarou o seguinte parecer: “Diante do exposto neste 43 

processo, consubstanciado na resolução 10/2017 – CEPE, análise e aprovação por parte do 44 

Colegiado do Curso de Física/UFPR. Sou de parecer favorável pela aprovação da 45 

homologação da revalidação do Diploma de Bacharel em Física, cursado na Universidad 46 

Autonoma Metropolitana do México do Sr. Valdemar Moratto Gonzalez.” Em discussão e 47 



votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Nos informes finais, a Conselheira Mitzy 1 

Tannia Reichembach solicitou um acompanhamento pela Secretária dos Órgãos Colegiados 2 

quanto a infraestrutura para realização das reuniões, pois devido a problemas com o áudio a 3 

participação da Conselheira Roberta Paulert , via skype, ficou comprometida. Finda a pauta, 4 

nada mais havendo a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, 5 

da qual eu, Mariane Zubek, lavrei a presente ata que segue assinada por todos. 6 


